



Tarek † 27.09.2019

Vor 10 Jahren lernte ich Tarek im Tierheim auf Ägina kennen. Wie bei vielen anderen Tierheimbesuchern, eroberte er auch mein Herz sofort. Ein Jahr später holte ich ihn zu uns.

Wir hatten neun wundervolle Jahre zusammen, in denen Tarek sich immer wieder etwas Neues einfallen ließ, um unser Leben etwas zu erheitern. Ob es das Plündern des Mülleimers war, bei dem er sich immer verriet, da er sich selber einschloss. Oder er suchte sich bei Gassigängen ein Häufchen, um uns mit diesem betörenden Duft zu erfreuen. Ein vergessenes Leckerli in der Jackentasche hat zu einem ganz außergewöhnlichen Garderobenhaken geführt.

Seit einem halben Jahr ging es Tarek gesundheitlich immer schlechter. Dabei war es nicht seine Leishmaniose, die seit 2008 mit Allopurinol gut eingestellt war. Letztendlich wurde er immer schwächer. Er aß nur noch im Liegen und zum Schluss versagte sein Herz.

Wir sind dankbar für die lange Zeit, die wir mit Tarek zusammen hatten. Er wird in unserem Rudel sehr fehlen.

Familie Börner

